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EMPRESA Turp fez acordo com a comunidade que aprovou a colocação de novos horários na linha

ULTRAMARATONISTA Filipe Bernardes vai representar a cidade

DIVULGAÇÃO

Ônibus da linha 726 - Madame 
Machado terá novos horários

Petropolitano participa da corrida de 
montanha mais famosa do mundo

Sexta-feira, 30 de agosto de 2024

ATA DA 10ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e sete dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezoito minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Re-
alizada a leitura da atas anteriores, estas 
restaram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Veto nº: 524/2024 (CMP 3270/2024); Pro-
jeto de Lei nº: 3273, 3244, 3276 e 
3277/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Requerimento de Informação nº: 
3260/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 3265 e 
3278/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicação Legislativa nº: 3269/2024 do 
Vereador Junior Paixão; Indicações nº: 
3256 à 3259, 3262, 3263, 3268, 3271, 
3272, 3275, 3279, 3280, 3281, 3282 e 
3284/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1392/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 5375/2022 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 8839/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, do Vereador Junior Paixão, do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 1939, 
2628 e 2871/2024 do Vereador Gil Mag-
no; 2863, 2864 e 2961/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 3051, 3060 e 
3212/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
3177, 3178 e 3179/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 3215 e 3216/2024 da Ve-
reador Gilda Beatriz;  3218, 3219 e 
3240/2024 do Vereador Junior Paixão; 
3220, 3236 e 3237/2024 do Vereador 
Dudu; 3225/2024 do Vereador Marcelo 
Chitão; 3247/2024 do Vereador Júnior 
Coruja.  As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Ronaldo Ramos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA o Senhor Pre-
sidente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) GIL MAGNO, DO  LÌDER PSB      
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou que 
hoje teve a felicidade de encontrar alguns 
amigos do Comitê gestor do Parque de 
Itaipava e faz questão de agradecer a 
cada membro. Disse que teve uma visto-
ria em todas as obras sendo realizadas. 
Disse que algumas já foram concluídas e 
outras estão em andamento. Ressaltou 
que a obra mais lhe deixou feliz foi a da 
Rua Joaquim Agante Moço, onde está 
sendo feito um muro de gabião e quando 
for finalizado será retirada toda grade 
pelo parque para ser aplicado o asfalto. 
Informou que essa obra é de mobilidade 
urbana e desejada por toda comunidade 
do terceiro distrito, importante para os co-
merciantes, moradores e em especial 
quando se tem eventos. Disse ser um 
grande defensor do Serra Bug Rock The 
Mountain, dentre tantos outros eventos 
que são realizados no local. Ressaltou 
que é importante manter eventos naquela 
região para movimentar a economia e no 
quesito geração de emprego e renda. In-
formou que esse Comitê desde dois mil e 
vinte e dois vem discutindo várias políti-
cas e várias conquistas foram consegui-
das. Informou que a segunda Inspetoria 
da Guarda Civil já está implantada e foi 
uma grande conquista de hoje com viatu-
ras novas. Ressaltou que foi aprovado 
nesta Casa que seja colocado um braço 
da CPTrans para organizar o trânsito do 
terceiro distrito e sugeriu que fosse colo-
cado no portão B. Disse que tem uma 
outra característica pois como se sabe 
Petrópolis chove muito mais que no ter-
ceiro distrito e com isso várias motos da 
CPTrans acabam ficando no pátio e po-
deria perfeitamente nessa nova contrata-
ção através de concurso deixar no tercei-
ro distrito um percentual dessas motos 
para levar ordenamento necessário a po-
pulação. Falou que a prioridade no distri-
to agora é o trânsito pois em quesito saú-
de estão bem, pois tem a UPA em perfeito 
funcionamento e só recebendo elogios e 
da mesma forma a PSF da Lajinha fun-
cionando junto com a UBS. Pediu ao Pre-
feito que o mais rápido possível implante 
esse braço da CPTrans no portão B. Dis-
se que ali onde tem uma biblioteca pode-
ria ser a saída, pois muitas pessoas não 
sabem que existe uma grande biblioteca 
no Parque de Exposição Perfeito Paulo 
Rattes. Ressaltou que por isso a bibliote-
ca poderia sair desse local onde esta ir 
para a parte de vidro pois ficaria chamati-
vo e as escolas poderiam utilizar da me-
lhor forma. Lembrou da LDO e disse que 
tem um prazo e espera que consigam 
votar na LDO amanhã. Disse que em pri-
meira discussão tem a apresentação das 
Emendas que tem que ter um prazo para 
a apresentação e votação em segunda 
apresentação por conta dessas Emen-
das. Ressaltou que na Presidência da 
Comissão de Finanças, fez um convite a 
COMDEP, já que eles não poderiam aten-
der por conta de ser uma economia mis-
ta, fez a convocação em termos de convi-
te e realmente eles esclareceram os fatos 
importantes que não eram de seu conhe-
cimento. Falou que nesta Casa tem uma 
comissão pertinente e que está em anda-
mento e tem todo o dever de buscar as 
informações da COMDEP. Disse que pe-
diu ao Secretário da SSOP para trazer o 
Presidente atual da COMDEP e o Diretor 
Adilson que tem bastante propriedade e 

conhecimento em todos os documentos. 
Falou que tem muita transparência nes-
ses documentos e é necessário torná-los 
públicos. Disse que vai tentar fazer o má-
ximo de mobilização para que o presiden-
te venha esclarecer esses fatos, porque 
todo mundo merece transparência. Colo-
cou para o ex-Presidente que já esteve 
na COMDEP e disse que gosta muito 
dele pois foram Vereadores junto e tem 
muito carinho, muito apreço, mas a gente 
discorda das maneiras intempestivas que 
são conduzidas as coisas às vezes nessa 
casa. Pediu ao Secretário de Governo 
Marcos Santiago venha interceder e fazer 
com que esses documentos cheguem a 
Comissão. Ressaltou que as coisas pre-
cisam ser feitas na gentileza. Agradeceu 
e despediu-se. 2) MARCELO LESSA, 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Expres-
sou gratidão pelo apoio de sua família em 
tempos difíceis. Fez uma denúncia sobre 
a Prefeitura da cidade e sua gestão de 
pagamentos a funcionários e prestadores 
de serviços. Disse que o atual Prefeito e 
vice-Prefeito são acusados de deixar 
grandes dívidas e buracos financeiros no 
orçamento da cidade, com a prefeitura 
deixando de pagar empresas e indivíduos 
por seus serviços, como terceirizadas e 
prestadores de serviços. Ressaltou que 
nos dezenove anos de poder, vai sempre 
deixando para o próximo governo e o pró-
ximo são sempre eles e vai virando uma 
bola de neve. Criticou o Prefeito por con-
tratar novas empresas para fornecer os 
mesmos serviços em vez de pagar as dí-
vidas pendentes aos provedores anterio-
res. Disse que existe uma empresa atual 
na cidade que está com débito da Prefei-
tura de oito milhões e novecentos reais. 
Rotulou esse comportamento como de-
sonesto e inaceitável, citando o exemplo 
de dívidas não pagas ao Município e pa-
gamentos não pagos por equipamentos 
escolares. Disse que o Projeto do Colégio 
Luís Carlos Soares, no Morin, é mencio-
nado como sendo afetado pelas ações do 
Prefeito, deixando crianças sem um lugar 
para brincar durante o período eleitoral. 
Demonstrou insatisfação com a atual si-
tuação da cidade e pede mudanças entre 
Vereadores e Prefeito. Expressou suas 
experiências com indivíduos que tenta-
ram prejudicá-lo. Mencionou o Prefeito 
que busca prejudicar aqueles que não 
são aliados. Reconhece que pode pare-
cer agressivo ou indelicado às vezes, 
mas nega ter malícia em seu coração. 
Compartilhou como Deus o surpreendeu 
com bênçãos de fontes inesperadas, 
mesmo em tempos difíceis. Disse que 
apesar de encontrar indivíduos que tenta-
ram prejudicá-lo, continua comprometido 
em lutar contra a injustiça e defender a 
população. Refletiu sobre os desafios em 
sua vida e expressando sua crença de 
que continua sendo uma força para o 
bem. Falou que não tem nada contra nin-
guém, mesmo aqueles que tentaram ma-
tar ele, e hoje não estão mais na Casa. 
Disse que infelizmente tem pessoas ruins 
ao nosso redor. Falou que luta sempre 
para preservar e defender a população e 
quando vê uma covardia com o povo aca-
ba sendo revoltante. Expressou a impor-
tância de honrar a família e tratar os ou-
tros com gentileza. Compartilhou sua ex-

periência pessoal de ser injustiçado por 
outros e pede a misericórdia de Deus 
para aqueles que causaram danos a ele e 
sua família. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor Informou que Verificada uma ine-
xatidão no texto do Projeto de Lei nº: 
4089/2023 e que a respectiva correção 
do texto foi encaminhada ao gabinete dos 
Senhores e Senhoras Vereadores. Não 
havendo Impugnação, Informou que o 
Texto corrigido será publicado, conforme 
o Art. 115 do Regime Interno desta Casa 
de Leis. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PMN – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu a todos que o parabenizou 
pelos seus setenta e um anos de idade. 
Disse em nome da senhora Laura Santos 
que fez o concurso da COMDEP e não foi 
chamado. Expressou sua decepção com 
aqueles que não foram chamados para 
um concurso e aqueles que desistiram 
devido aos custos de viagem. Enfatizou a 
necessidade do povo de Petrópolis traba-
lhar, pois o atual Prefeito não cumpriu 
com seus deveres. Discutiu o tema da 
geração de empregos por meio de parce-
ria público privada. Mencionou que pode-
ria ter sido criado um Centro de Conven-
ções, o que traria inúmeras convenções 
para a cidade, evitando o terror da taxa 
de criminalidade do Rio de Janeiro. Dis-
se que na última quinta-feira tiveram a 
presença do Secretário da SSOP e foi 
notada a ausência do Presidente da 
COMDEP, e foram levantadas questões 
sobre a fiscalização das despesas da 
COMDEP e dos pagamentos feitos pela 
prefeitura. Informou que o senhor Secre-
tário Elias Montes foi muito urbano e dis-
se que não poderia responder aos ques-
tionamentos por não ter equipe técnica. 
Informou que o senhor Adilson estava 
presente, mas um ex-Vereador bateu 
nas costas dele e pediu para se retirar. 
Ressaltou que o senhor Elias Montes, 
mesmo assim, vai responder as pergun-
tas da melhor maneira possível e será 
enviado a ATA amanhã. Perguntou o 
custo do combustível no Posto Enzo, 
pois cada mês está com um valor dife-
rente. Falou sobre o descarte de resí-
duos e o processo de licitação para ca-
minhões de coleta de resíduos, pois foi 
denunciado que vários caminhões de 
lixo quebrados. Manifestou preocupação 
com o aumento significativo do custo do 
combustível e a piora da coleta de resí-
duos, o que é uma questão de saúde pú-
blica. Perguntou como é feita a fiscaliza-
ção e a medição da cobrança da locação 
desses veículos quebrados, qual a atual 
produção mensal de lixo nos últimos me-
ses em toneladas, para onde está indo os 
entulhos depois que foi fechado pelo 
INEA o transbordo clandestino do Quis-
samã. Disse que gostaríamos de saber 
também se nesse processo alguém vai 
ser preso porque isso é um crime am-
biental. Perguntou como foi feita a licita-
ção na contratação dos caminhões de 
lixo, quais as empresas que participaram, 
como se chegaram nessas empresas e 
se elas já eram cadastradas, se essas 
empresas são do ramo da atividade tem 
expertise quer dizer se já trabalhavam 
com isso, qual a memória de cálculo que 
fez o valor passar de cinquenta e nove 

reais para cento e três reais e atualmente 
está em cento e setenta e dois reais. 
Questionou se antes pagava-se pouco ou 
esse valor atual é realmente um absurdo. 
Disse que recebe reclamações dizendo o 
caminhão de lixo passava três vezes por 
semana e agora passa uma vez. Falou 
que é só ver a cidade a noite. Reforçou 
que lixo é um problema de saúde pública, 
portanto tem que explicar para gente por 
que que aumentou tanto, a cotação do 
combustível foi através de licitação ou 
emergencial do posto Enzo já que os va-
lores são tão diversos. Falou que gostaria 
de saber também a dívida da COMDEP, 
se estão botando entulho misturado com 
lixo Verde no antigo depósito de Pedro do 
Rio. Falou que quer saber quantas pes-
soas estão desistindo do concurso de 
Petrópolis e que vieram do Rio. Disse que 
quer saber quantas pessoas estão sendo 
contratadas sem terem feito o concurso e 
quantos existem na COMDEP. Reforçou 
o interesse em saber qual a dívida traba-
lhista e tributária da COMDEP. Informou 
que será feito a mesma coisa com a CP-
Trans. Disse que a COMDEP tem que ter 
transparência e se não for resolvido será 
judicializado. Falou que vai continuar a 
fiscalização e podem colocar a faixa que 
quiser pois assim ajuda as pessoas a 
conhecerem o Vereador. Mencionou que 
Aristóteles já dizia podem-se enganar 
todo mundo um certo tempo, mas não 
para sempre. Falou que se diminuir o 
preço que se paga no lixo, também dimi-
nui o IPTU. Criticou a proposta de au-
mento do imposto único (IPI) e a substi-
tuição do ICMS por um IVA de vinte e 
oito porcento. Ressaltou que será o 
maior do mundo, e que dinheiro que tira 
de circulação, faz com que o comércio 
venda menos, os serviços ganhem me-
nos e todos ganhe menos para um Go-
verno gastador e que gasta mal o nosso 
dinheiro. Expressou o desejo de que no 
próximo Governo não haja tantas Secre-
tarias e diminua o dinheiro gasto de ma-
neira erronia e verifique o problema do 
lixo, a situação da saúde. Falou que re-
cebeu uma reclamação de uma pessoa 
de idade que não consegue marcar 
atendimento no posto do Alto da Serra. 
Disse que esteve na segunda feira no 
Batalhão Dom Pedro Segundo pela co-
memoração do dia do Soldado que foi no 
domingo e compartilhou suas experiên-
cias no batalhão e expressou sua grati-
dão ao Coronel Carlos Otávio Macedo 
de Souza, que sempre os recebe de ma-
neira cortês que deverá ser nomeado 
conselheiro militar nos Emirados Árabes 
e retornará à cidade depois. Mandou seu 
abraço e reconhecimento do Coronel e 
expressou sua vontade de conceder o tí-
tulo de “Cidadão de Petrópolis” ao Coro-
nel Carlos Otávio Macedo de Souza, mas 
infelizmente, outro Vereador já havia con-
cedido o título. Disse que está fazendo 
aula de economia, e está fazendo esse 
curso para poder melhor fiscalizar as ati-
tudes dos políticos petropolitanos. Para-
benizou ao professor Fábio, da Escola 
Superior de Guerra, pela magnifica aula 
de economia que deu ontem. Expressou 
sua admiração pela funcionária dessa 
casa, Dona Shirley Nascimento, que se 
tornou uma figura querida na comunida-
de, realizada no Clube Euterpe, onde 
mais de duzentas pessoas se reuniram. 

Disse que ela pegou uma casca de bana-
na, por ser presidente de um clube, mas 
está conseguindo levantar o clube, pois 
os clubes na cidade estão todos em situa-
ção difícil. Falou o que petropolitano está 
devendo dinheiro, o Serrano caindo para 
a terceira divisão, o Clube dos Médicos, o 
Centenário, Cruzeiro do Sul, Rio Branco, 
Retiro, Lopes de Castro acabaram. Disse 
que em nome da terceira idade, a cidade 
precisa da Dona Shirley pois ela é um 
exemplo para todas as gerações. Falou 
para a Laura Santos não desistir pois a 
prefeitura terá que chamar os que passa-
ram no concurso. Agradeceu e despediu-
-se. 4) DOMINGOS PROTETOR, DO PP 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Fez um 
apelo para que os candidatos que con-
correm a uma cadeira na casa façam 
uma política focada na cidadania e no 
povo, em vez de se envolverem em intri-
gas, notícias falsas e promessas vazias. 
Criticou alguns candidatos por fazerem 
falsas promessas e prejudicarem a repu-
tação daqueles que já estão no cargo. 
Abordou a questão de um Prefeito incom-
petente, o que resultou em solicitações 
não atendidas de membros do conselho e 
na falta de progresso na cidade. Disse 
que o próximo Prefeito precisará imple-
mentar planos governamentais austeros 
para lidar com a situação financeira da 
cidade e fornecer serviços essenciais à 
população. Expressou preocupação com 
o próximo Prefeito e os desafios que eles 
enfrentarão para reduzir os gastos do go-
verno e lidar com os problemas da cida-
de. Disse que nenhum Vereador deixou 
de cumprir suas funções que é de fiscali-
zar e criar Leis e fazer Indicações, mas 
infelizmente temos vivendo uma situação 
esdruxula pelo fato de termos um Prefeito 
incompetente e os pedidos não são aten-
didos em sua grande maioria. Expressou 
decepção sobre a falta de recursos para 
transporte público e emprego, e a neces-
sidade de dignidade e empregos para as 
pessoas. Discutiu a questão de um cava-
lo, no Vicenzo Rivetti – Carangola, com 
uma perna quebrada, no entanto, o cava-
lo infelizmente teve que ser sacrificado 
devido a um defeito congênito além da 
perna quebrada. Parabenizou ao Secre-
tário de Saúde Patuléa que prontamente 
providenciou o conserto da carretinha e o 
resgate do cavalo. Expressou preocupa-
ção sobre os motivos da eutanásia e soli-
citou informações sobre o relatório da 
autópsia do cavalo. Enfatizou a importân-
cia de apoiar os excelentes profissionais 
do curral, mas lamentou as dificuldades 
em resgatar animais quando a carroça ou 
o carro estão quebrados. Expressando 
seu comprometimento em continuar lu-
tando pelo bem-estar animal. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e trinta e sete minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e oito de 
agosto de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 30/08/2024

Diário nos bairros

Lucas Klin - especial para o Diário

A população do Ma-
dame Machado há mui-
to tempo vinha pedindo 
por novos horários da li-
nha 726. Em edições an-
teriores do Diário, essa 
demanda foi retratada 
e foi mostrado como os 
horários estavam atra-
palhando os moradores, 
principalmente aos fins 
de semana, onde as pes-
soas que trabalham aos 
sábados e domingos que 
precisavam chegar até o 
terminal de Itaipava, ti-
nham uma dificuldade 
enorme.

A associação de mo-
radores do Madame Ma-
chado e a viação Turp en-
traram em um consenso 
sobre novos horários 
para atender melhor a 
população. A associação 
comunicou que a partir 
deste sábado (31/08) a 
nova grade de horários 
será posta em prática.

A empresa Turp, 
responsável pelo serviço, 
está implementando as 
alterações gradualmente 
e junto com a associa-
ção, pretende consultar 
os moradores para ga-
rantir que todos estejam 
de acordo com as novas 
medidas.

Na última quarta-
-feira, a Turp entrou em 
contato com represen-

tantes da comunidade 
para discutir a proposta 
de estender os novos ho-
rários também aos do-
mingos. Os novos horá-
rios, que entram em vigor 
neste fim de semana, se-
rão aplicados inicialmente 
aos sábados, mas a inten-
ção é que sejam estendi-
dos para todos os dias da 
semana e futuramente 

aos domingos. Segundo 
a associação, a partir de 
agora, o micro-ônibus 726 
operará com uma frequ-
ência maior, proporcio-
nando um serviço mais 
eficiente e regular para os 
usuários.

“Nós vamos levar uma 
proposta para a Turp se-
mana que vem. Vou levar 
uma proposta lá para ver 

se a gente consegue bo-
tar horários no domingo”, 
relatou Amilton Oliveira, 
presidente da associação 
de moradores do Madame 
Machado.

Em votação em uma 
enquete no grupo de mo-
radores do bairro, a maio-
ria da população votou 
que gostou dos novos ho-
rários.

Mariana Machado
 especial para o Diário

Acontece nesta sexta-
-feira (30), a ultramarato-
na de corrida de montanha 
mais famosa e importante 
do mundo, o Ultra Trail du 
Mont-Blanc, e Petrópolis 
garante representação no 
evento com o ultramarato-
nista Filipe Bernardes, que 
já participou de outras cor-
ridas de montanha, como a 
ultramaratona Trail Chal-
lenge em São Paulo, e de 
maratonas pela cidade.

Nas redes sociais, o 
atleta disse que tem esse 
evento como alvo há 10 
anos, e que está pronto para 
encarar o desafio. O per-
curso cruza 3 países, Itália, 
Suíça e França, totalizando 
100km. A prova tem dife-
rentes distâncias para cerca 
de 10 mil participantes. O 
participante pode escolher 
fazer 40km, 56km, 101km, 
145km ou 171km, com tem-
po limite de 47 horas.

O petropolitano par-
ticipará da prova CCC 
(Courmayeur – Champex 
– Chamonix), que con-
tém metade do percurso 
da UTMD tradicional (de 
171km), com uma extensão 
de 98km + 5.600 metros. 
A CCC foi inaugurada em 
2006, e reúne 2.000 parti-
cipantes, em média. A lar-
gada será na comuna italia-

na Courmayeur.
A prova é considera-

da de extrema dificuldade, 
devido ao solo íngreme e às 
oscilações de altitude, uma 
vez que o ponto mais alto 
atinge 2.600 metros aci-
ma do mar. O “Ultra Trail 
du Mont Blanc” é a prova 
rainha, e a CCC é conside-
rada a “pequena irmã do 
UTMB”, que se tornou um 
dos mais prestigiosos ul-
tratrails do mundo. Com 
101 km de distância e 6100 
metros de desnível positivo 
acumulado.

Por isso, para conseguir 
participar da competição 
é necessário qualificação 
para tal, logo, o esportista 
deve ter 15 pontos soma-
dos nos últimos 3 anos, ad-
quiridos através de outros 
eventos de ultramaratonas. 
A quantidade de pontos é 
baseada no nível de dificul-
dade de cada evento, que 
dá entre 1 e 6 pontos, sendo 
que os pontos podem ser 
adquiridos em no máximo 
3 provas. Com a meta al-
cançada, o atleta pode se 
inscrever para o sorteio e, 
se tiver sorte, poderá re-
alizar o sonho de correr o 
UTMB. 

A largada é às 4h da ma-
nhã, no horário de Brasília, 
e quem quiser acompanhar 
o Filipe, haverá transmissão 
pelo aplicativo LIVE TRAIL 
através do bib (4917).


